

# Difasilitasi Pemko Padang Panjang, 75 Mahasiswa Yang Ada di Pulau Jawa Ikut Program Mudik Gratis

**Joni Hermanto - PADANGPANJANG.INDONESIASATU.ID**

Apr 17, 2023 - 19:22



*Foto : Dok. Diskominfo Padang Panjang*

**JAKARTA** - Wali kota diwakili Kepala Dinas Perhubungan (Dishub), Arkes Refagus, S.Sos melepas bus "Mama Papa" (Mahasiswa-Mahasiswi Padang Panjang) Mudik Gratis di Kampus Universitas Indonesia (UI) sekitar pukul 13.00

WIB, Sabtu (15/4).

Sebanyak dua unit kendaraan bus eksekutif PO. NPM membawa lebih kurang 75 orang mahasiswa Padang Panjang.



"Bus berangkat pukul 09.00 WIB dari Kampus Universitas Padjajaran (Unpad) Bandung. Alhamdulillah, sampai di titik kumpul kedua di Kampus UI Depok ini dan segera menuju kampung halaman," kata Arkes Refagus.

Disebutkan Arkes program mudik gratis ini, sudah dimulai sejak 2018 lalu. Namun sempat terhenti akibat pandemi Covid-19. Pada 2022 dilaksanakan untuk yang kedua kalinya.

"Alhamdulillah, tahun ini bisa kita lanjutkan lagi. Mudah-mudahan tetap berlanjut dimasa yang akan datang," katanya lagi.

Disebutkannya, keberangkatan dengan semua fasilitas yang ditanggung Pemko ini, mudah-mudahan dapat membantu mahasiswa asal Padang Panjang dan selamat dalam perjalanan ke kampung halaman.

Wali Kota, H. Fadly Amran, BBA Datuak Paduko Malano memberi atensi terhadap semua pihak, khususnya Dishub yang telah bekerja keras menyukseskan program ini.

Wako Fadly juga berpesan kepada semua mahasiswa yang berangkat agar selalu jaga kesehatan, selamat sampai tujuan dan salam untuk orang tua di rumah.



Sementara itu Kepala Bidang Angkutan dan Perparkiran Dishub, Harry Rizka Perdana, S.IP, M.Si yang juga ikut mendampingi rombongan mudik gratis ini menjelaskan, keberangkatan program mudik gratis bagi mahasiswa Padang Panjang yang diselenggarakan Pemko sejauh ini berjalan lancar.

Sebagian berangkat dari Bandung dan lainnya menunggu di Kampus UI Depok ini. "Kita bekerja sama dengan Ikatan Alumni Padang Panjang (IAPP) Bandung Raya dan IAPP Jabodetabek," katanya.

Untuk Koordinator IAPP Wilayah Jabodetabek, Bobi Eka Putra, koordinator Wilayah Bandung Raya Ica.

"Doakan kami selamat sampai kampung halaman," tutup Harry. **(KPP)**